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Reference: GC/2025/39
EMPLOYMENT VACANCY – FREISTELLE 
1.     Applications are invited from suitably qualified and experienced staff for the post located in Paderborn / Sennelager.  It would be appreciated if this circular could be disseminated as widely as possible so that interested applicants may apply. 

Wir begrüßen Bewerbungen von entsprechend qualifizierten und erfahrenen Mitarbeitern*innen für die Stelle in Paderborn / Sennelager. Wir bitten um möglichst weite Verbreitung dieses Rundschreibens, damit sich interessierte Bewerber bewerben können.

_______________________________________________________________________________

Unit




Post/Grade



Closing date











for applications
Einheit



Stelle/Eingruppierung

Bewerbungsfrist
_______________________________________________________________________________
NATO Support and 


Plans Officer



07.11.2025
Training Centre (Germany)

C7 - 38.5 hpw
NATO Support and 


Plans Officer
Training Centre (Germany)

C7 38,5 Stunden / Woche



Start date:



as agreed
Anfangsdatum: 


nach Vereinbarung
_____________________________________________________________________________  

2.
Closure date for the submission of applications is shown above. Those applicants whose qualifications and previous service show that they may be suitable will be invited to attend an interview.

Die Frist für die Einreichung von Bewerbungen ist oben angegeben. Bewerberinnen und Bewerber, die aufgrund ihrer Qualifikationen und ihres bisherigen Dienstes geeignet sein könnten, werden zu einem Vorstellungsgespräch eingeladen.

3.
Applications must be in writing and should be e-mailed to:

GSO-GEO-LECHR-Sen-GpMailbox@mod.gov.uk
and must reach this office by the closing date shown.

Bewerbungsunterlagen sind bitte schriftlich einzureichen und bis zum vorgenannten Einsendeschluss an folgendes E-Mail-Postfach zu senden:

GSO-GEO-LECHR-Sen-GpMailbox@mod.gov.uk 
4. The following qualifications / experience are essential:

Folgende Qualifikationen / Erfahrung sind notwendig:
· Understanding of the UK military planning process and of UK military structures.
· Knowledge and experience of planning / programming activity, and the ability to balance this activity against resource constraints.
· Effective intelligence required to assimilate complex and multiple pieces of information and provide sound advice to Comd NSTC(G) and the staff.
· Ability to articulate confident and convincing written and oral work, often at short-notice, and to brief and negotiate with senior officers, delivering reasoned arguments succinctly.
· Ability to listen to and effectively interact and engage with key stakeholders.
· Flexibility of thought and action, responding to unforeseen situations and adjusting activity levels accordingly.
· A very high level of written and spoken English (Common European Framework of References for Languages – CEFR level C1).
· Ability to optimise the HQ’s battle rhythm in support of Comd NSTC(G) whilst balancing competing demands with finite resources.
· Ability to collate and disseminate information rapidly across the HQ.
· Understanding of the Army Operations Orders and Field Army Training Directives.
· Knowledge and experience of MoD IT systems, specifically MODNet and Microsoft OneDrive, Teams, SharePoint and Office 365.
· Class B driving licence.

· Verständnis der militärischen Planungsprozesses und der militärischen Strukturen des Vereinigten Königreichs.
· Kenntnisse und Erfahrungen in der Planung/Programmierung von Aktivitäten und die Fähigkeit, diese Aktivitäten mit den begrenzten Ressourcen in Einklang zu bringen.
· Effiziente Intelligenz, die erforderlich ist, um komplexe und vielfältige Informationen zu verarbeiten und dem Comd NSTC(G) und dem Stab fundierte Ratschläge zu erteilen.
· Der/die Plans Officer muss schriftliche und mündliche Arbeiten sicher und überzeugend artikulieren, oftmals sehr kurzfristig, und die Fähigkeit besitzen, sowohl mit hochrangigen Offizieren verhandeln und sie unterrichten zu können sowie stichhaltige Argumente prägnant vorzutragen.
· Effektives Zuhören, die Zusammenarbeit mit und Beteiligung der wichtigsten Interessenvertreter.

· Flexibilität im Denken und Handeln, um auf unvorhergesehene Situationen zu reagieren und das Tätigkeitsniveau entsprechend anzupassen.
· Sehr gute mündliche und schriftliche Englischkenntnisse (C1 nach dem Europäischen Sprachreferenzrahmen (GER)).
· Fähigkeit, die Ausführung der täglichen Geschäftsordnung zu optimieren in Unterstützung des Befehlshabers NSTC(G), unter gleichzeitiger Abstimmung miteinander konkurrierender Anforderungen und begrenzter Ressourcen.
· Fähigkeit, Informationen schnell im gesamten Hauptquartier zu erfassen und zu verbreiten.
· Gute Kenntnisse der Army Operations Orders (Anordnungen für Truppeneinsätze) sowie der Field Army Training Directive (Richtlinien für Truppenübungen der Field Army).
· Kenntnis und Erfahrung im Umgang mit vom britischen Verteidigungsministerium genutzten IT-Systemen, insbesondere MODNet und Microsoft OneDrive, Teams, SharePoint und Office 365.
· Fahrerlaubnis Klasse B. 

5. The following qualifications / experience are desirable:

Folgende Qualifikationen / Erfahrung sind wünschenswert:

· Previous history of military training and deployment activity.

· A high level of written and spoken German (Common European Framework of References for Languages – at least CEFR level B2).
· Attended and passed the International Certificate of Digital Literacy (ICDL) course.
· Vorherige Erfahrung in Militärübungen und -einsatztätigkeiten.

· Gute mündliche und schriftliche Deutschkenntnisse (mindestens B2 Niveau nach dem Europäischen Sprachreferenzrahmen (GER)).
· Besitz des Internationalen Computerführerscheins.  

6.
This position is open to all applicants, however, it could be filled without interview if redundancy provisions intervened. If the post is to be filled externally it may be necessary to compile a shortlist due to the number of applicants.
Diese Stelle steht allen Bewerbern offen. Es besteht jedoch die Möglichkeit, dass die Position ohne die Durchführung von Vorstellungsgesprächen besetzt wird, sollte ein/e Bewerber/in durch eine Schließungsmaßnahme Vorrang bekommen. Bei externer Besetzung kann es aufgrund der Anzahl der eingehenden Bewerbungen notwendig werden, eine Vorauswahl vorzunehmen.

